
В правительстве Красноярского края обсудили 

планы по капитальному ремонту на будущий год 

 

В правительстве Красноярского края состоялось заседание президиума, на 

котором обсуждалось выполнение программы капремонта в 2018 году и 

планы на будущее. 

Как отметил губернатор региона Александр Усс, по темпам капитального 

ремонта и качеству работ в 2017 году Красноярский край выглядел не 

лучшим образом. В 2018-м удалось отчасти наверстать упущенное: объемы 

работ были увеличены почти вдвое. Если в 2017 году в регионе 

отремонтировали порядка 400 домов, то в 2018-м — более 800. Усс выразил 

уверенность в том, что в 2019 году этот показатель достигнет 1600 домов. 

На совещании обсуждалось укрепление службы технического заказчика 

проведения капитальных ремонтов. Александр Усс подчеркнул, что для 

работы по программе капремонта нужны хорошие аккредитованные 

строительные компании. Кроме того, надо внимательнее относиться к тому, 

как работу в этом направлении организуют в муниципалитетах. И если на 

местах что-то не получается, люди ни в коем случае страдать не должны: 

край должен брать на контроль подобные ситуации. 

Напомним, работа краевого фонда капремонта была признана 

неэффективной как на региональном, так и на федеральном уровне. По 

решению краевого правительства прежнее руководство фонда было 

отправлено в отставку, ведомство возглавил новый директор. 

 


